



南会津町立館岩中学校

館中だより

【教育目標】

自立

12月号 令和6年12月23日 発行 文責 室井 辰生

★爽樺体育祭で盛り上りました！★

12月5日（木）の午後に、爽樺体育祭が行われました。今年は、新生徒会の企画で生徒が3チームと教員チームで、「バレーボール」と「限界を超える！リミットプレイクリレー（障害物競走）」を楽しみました。体育の時間や昼休みに練習をしたバレーボールは、全員とても上手でした。リレーでは、空き缶積みや二人三脚などで大いに盛り上ることができました。生徒会活動を通じて、自主性を重視し、協力を重視したこの企画は、今年も生徒全員・先生方との絆を強めることができました。



★ ブリティッシュヒルズ異文化体験！ ★

1年生は11月27日（水）、2年生は11月27日（水）、28日（木）の2日間、ブリティッシュヒルズでの異文化体験学習に参加しました。1年生は、積極的に英語に親しんでいました。2年生は昨年に引き続き2回目の参加で、余裕のある英会話学習が展開できました。今回の経験は今後の授業や将来の海外旅行にぜひ生かしてほしいと思います。保護者の皆様には、朝早くから送迎の協力をいただき感謝いたします。また、このような貴重な機会を提供していただいた南会津町にも心より感謝を申し上げます。



★ 館岩の歴史について知りました ★

奥会津博物館の渡部様を講師にお招きして、講話をいただきました。生徒は専門的で豊かな知識に驚きながら、立岩郷の素晴らしさを再発見する時間となりました。

